

# *Reitera Maduro disposición al diálogo por la paz de Venezuela*

---



La Habana, 8 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró este domingo la disposición del Gobierno bolivariano a continuar el diálogo con la oposición para garantizar la paz y trabajar por el desarrollo económico de la nación.

Durante la emisión 76 del programa En Contacto con Maduro, aseguró el jefe de Estado que está casado con el diálogo político y comprometido con la paz de la nación para la tranquilidad de todos los venezolanos.

La respuesta del mandatario llegó luego de un mensaje del alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, quien le comunicó que el exjefe del Gobierno de España José Luis Rodríguez Zapatero su compromiso con la mediación en el diálogo del Gobierno con la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD).

Promuevo y facilito el diálogo político, económico, social, por la tolerancia y la paz, como única alternativa viable para el bienestar de toda Venezuela, acotó.

Asimismo, declaró que 'el resto de los acompañantes y facilitadores internacionales también se muestran comprometidos con el diálogo nacional'.

Desde el fuerte Tiuna, en esta capital, Maduro informó, además, que el expresidente vendrá a Venezuela en los próximos días con el objetivo de continuar su labor de mediador entre el Gobierno y la MUD.

Creo que el único camino para el bien de Venezuela y todos los ciudadanos que habitan nuestra patria, incluso para las personas que nos visitan, es lograr un proceso de negociación entre los actores políticos, para propiciar el crecimiento económico en un contexto de paz sólido y estable, expuso el Presidente.

En ese sentido, criticó al nuevo presidente de la Asamblea Nacional, el opositor Julio Borges, por enviarle un mensaje de aprobación del diálogo y, sin embargo, llamó a los militares a protagonizar un acto de secesión del Gobierno bolivariano e intentar un golpe de Estado.

Borges, indicó, 'planificó una vez con algunos militares cómo bombardear Telesur, el Consejo Nacional Electoral, el Ministerio de Defensa y Miraflores (Palacio de Gobierno), aunque después me dijo, casi arrodillado, que eso era mentira, que estaba comprometido con la paz y en contra de los golpes'.

Y ahora, cuando se uramenta como presidente de la Asamblea, continúa el camino de desacato de su predecesor (Henry Ramos Allup), al instar a los militares a desconocer la Constitución y se propone derrocar el Gobierno bolivariano.

Ese es el nuevo presidente del parlamento unicameral (de mayoría opositora). ¿A quién le creo, al que (se) viste de cordero o al diablo? , comentó el mandatario.

Lo que sí puedo asegurar es que la inmunidad parlamentaria es para trabajar por el país, como sería sentarse en la mesa de diálogo, y no para golpes de estados, manifestó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117763-reitera-maduro-disposicion-al-dialogo-por-la-paz-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**